

## UNE RECTIFICATION

# *LA GAZETTE DE LYON*

Et le vallon de Roche-Cardon

MONSIEUR LE DIRECTEUR,

La *Revue du Lyonnais* est d'humeur débonnaire. Je n'en veux pour preuve que son dernier numéro, où je lis plusieurs rectifications insérées avec une bonne grâce parfaite. En cela, elle se montre fidèle à sa mission : recueillir les documents qui se rattachent de près ou de loin à l'histoire locale, les contrôler et accepter le contrôle de ceux qui s'intéressent à ce travail de choix. C'est ainsi qu'on arrive à fonder une œuvre utile et précieuse pour la postérité.

Encouragé par *ces* précédents, je veux à mon tour vous signaler deux erreurs de maigre importance, il est vrai. Vous jugerez vous-même jusqu'à quel point leur rectification mérite d'être prise en considération.

J'ai lu avec le plus vif intérêt les lignes que vous consacrez à la mémoire de M. Paul Eymard. Mon sentiment a été partagé certainement par tous les lecteurs qui ont eu la bonne fortune de connaître cet homme si sympathique. Mais dans le passage où vous traitez du rôle influent qu'il a joué dans la presse lyonnaise, à propos de sa coopération au *Courrier de Lyon*, vous confondez la *Gazette du Lyonnais*